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① どんど焼きの反省会 

 ・前日準備が雨予報のため急遽 7日の日に準備となり、自治会長のみなさんには、地域のお手伝いの動員 

     でご迷惑をかけた。 

 ・人数が揃わず、周囲だけの簡易な竹組となり、外から見て行っているか分らなかったようだ。 

 ・途中で帰る人が多かった。着火時間を早めてはどうか。 

 ・子どもがはしゃげるような行事も着火時間までの間に行ったらどうか。 

 ・学校として、子どもたちには餅を焼くなど良い思い出になったと思う。 

 

② 各自治会一斉清掃について 

 ・事業計画通り 3月の第 2日曜日（12日）か、第 3日曜日（19日）各自治会都合の良い日に各自治会単 

位での一斉清掃をお願いする。 

 ・終了時にゴミを前にしての集合写真を撮っていただき、まち協だよりに掲載したいので提出をお願いし 

たい。 

 ・七重は組単位で行い、公民館付近にゴミ出し場が無く坂も多いため集合するのが難しいが考えてみる。 

 ・清掃中の写真は撮れるかもしれないが、集合写真は無理である。 

 ・集合写真が無理ならばできる範囲の写真をお願いしたい。プリントでもファイルでも構わない。 

 

③ その他 ・あぶないマップについて 

 ・4000部で印刷を発注した。1月 20日過ぎに印刷が上がり次第、2600部シルバー人材センターに持ち 

込み配布を依頼する。残りは在庫となる。行政を含めたみなさんで活用したい旨があれば提供する。 

 ・シルバー人材センターは西校区を把握しているのか。 

 ・中間市発行の自治会区域表で配布先リストを作成してシルバー人材センター側と協議する。 

 

 ・次年度の事業計画について 

  2月、3月の定例委員会で煮詰めていきたいと思うで、各自考えなどがあればまとめておいて頂 

きたい。 

 

 

次回定例委員会  2月 8日（水）19：30～ 
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